

COLLEGE CATHOLIQUE BILINGUE PERE MONTI								
ANNEE SCOLAIRE 2021 - 2022								
Département	2 ^{ème} Trimestre	Classe	Durée		Coef	Date de passage :	Visa A.P	Visa P.E
FRANÇAIS	EV.S.H. N°2	5 ^{ème}	1H00		01	15 Fév. 2022		

EPREUVE DE CORRECTION ORTHOGRAPHIQUE

Le texte ci-après comporte des erreurs. Corrigez-les en rayant d'un seul trait le mot incorrect, puis en écrivant le mot correct au-dessus du mot incorrect.

Ils n'étaient pas des chasseurs mais des cultivateurs qu'une migration ancienne et oubliée avait rempotés là. A plusieurs jours de marche, un long fleuve coulait à l'Est, marquant la frontière avec un autre pays, le Yénépasi. à l'ouest, un passage menait aussi vers des terres frontalières, celles du Sulamundi. Les hommes se rendaient sur ces territoires, comme voyageaient vers le nord afin d'y vendre leur force et nourrir leurs familles. La terre que Dieu leur avait donné était devenue avare. Lorsque la pluie modérait ses fureurs et l'arrosait patiemment avec le soin porté aux viandes à rotir, elle ne produisait que de quoi survivre quelque mois. C'était aux femmes qu'il incombait de biner et de sarcler, les hommes ayant le devoir de pendre la route, selon une tradition dont le temps avait gommé l'origine et le sens.

Dès l'âge de 12 ans, les garçons n'étaient rarement envoyés à l'école. ils se rendaient à Sombé, la ville située à quelques kilomètres de là, pour y effectuer de menus travaux. Leurs activités leur rapportaient quelques pièces, billets cornés, ou encore des choses qu'ils acceptaient en échange de leurs services : de l'huile, de la farine de manioque, du pétrole pour lampes.

Léonora Miano, L'intérieur de la nuit